

コロナ感染症＆熱中症予防を最優先に、

失敗をおそれず、まず自分で決めたことへのチャレンジを！  
そして、振り返りをして、昨日の自分より成長を！  
学校長 芦澤 治

9月1日（水）、新型コロナ感染症の感染拡大が続き、緊急事態宣言が出されている中、子ども達は元気に登校しました。テレビ始業式では、「まずは、感染予防を最優先し、新しい生活様式を徹底し、学校生活を送ってほしい。」と話をしました。まだまだ、コロナの感染者が増え、予断を許さない状況ですが、学校としても、できる限りの感染症予防を心がけていきたいと思っています。

さて、夏休み中に「TOKYO2020」が開催されました。私も毎日テレビ観戦をし、「夢を持つことの大切さ」「諦めずに努力することの大切さ」を改めて選手の皆さんから教えられました。

の中でも、特に心に残ったのが、スケートボードの10代選手の活躍です。「まず、自分の夢に向かって、楽しんで取り組むこと」そして、「最後まで失敗をおそれず、前向きにチャレンジすること！」など、これから時代の生き方を学んだような気がしました。



ほとえ失敗をしても、みんなで積める姿に感動！

## 感染症拡大防止に向け、徹底したい12のこと

- |   |   |   |
|---|---|---|
| <b>1</b><br>登校時等、昇降口での手指消毒                  | <b>2</b><br>健康観察票を忘れた児童生徒への教室へあがる前の別室での検温       | <b>3</b><br>毎朝の健康観察票の確認及び健康状態の把握              |
| <b>4</b><br>原則マスクをつけての学校生活※熱中症のリスクがある場合等を除く | <b>5</b><br>マスク着用時でも会話する際は、1m以上の距離を確保<br>←1m以上→ | <b>6</b><br>マスクなしで活動する場合は2m以上の距離を確保<br>←2m以上→ |
| <b>7</b><br>可能な限り、窓を開けての常時換気                | <b>8</b><br>常時換気ができない際の30分に1回以上の空気の入れ替え※窓を全開にする | <b>9</b><br>前を向いての無言給食                        |
| <b>10</b><br>移動教室や給食前後の石けんでの30秒以上の手洗い       | <b>11</b><br>物の貸し借りの禁止                          | <b>12</b><br>感染症を正しく理解し、自ら判断し、行動できるよう、学級での指導  |

半原小の子ども達にも、この姿勢を忘れずに、日々自分の行動を振り返りながら、昨日の自分を少しでも超えるような生き方をしてほしいと願っています。

どうぞ2学期も、保護者や地域の皆さんには、子ども達の輝く笑顔のために引き続きご支援・ご協力をお願いいたします。

## &lt;10月の予定&gt;

- 5日(火) 朝会、給食費引き落とし日  
PTA運営委員会・本部会
- 7日(木) 集金日
- 22日(金) 委員会
- 29日(金) クラブ



## 半原小 ホームページ・ブログ

## QRコード



災害時・緊急時に随時更新中！

※9日(土)に予定していた授業参観は中止します。よって土曜日は休業、翌11日(月)平常授業（給食あり）です。

## 登校時、児童の誘導、検温に尽力

### ～学校運営協議会の活動～



緊急事態宣言下、会長さん、地域学校協働推進委員さんを中心に、2学期始めから登校時の健康観察等にお力をかりています。

毎朝、昇降口前に児童を並ばせ、検温、健康観察票のチェックなど教職員だけでは足りないところをサポートしてくれます。

## 学校は午前授業、給食後下校

### 午後の家庭学習を推進中

国、県の方針を受け、町として午前授業を行っています。

\*簡易給食後、下校となります。子ども達の学習を少しでも保障するために、学年に応じたオンライン授業、ドリル学習、プリント学習等を時間を決めて行っています。



すでに3年生以上は夏休み中にi-Padの持ち帰り試験運用を行いました。1,2年生も接続を確認し、お試しを始めています。

※簡易給食：主食（個包装パン）、牛乳、主菜 の給食

## 9月13日以降の教育活動について

～愛川町よりご家庭へお願い（9/9付文書抜粋）～

### 1 13日以降の教育活動

- ・給食有りの午前日課を継続（当面、17日まで）
- ・下校後には、家庭学習の時間を確保してください。
- ・不要な外出は控えるようお願いします。



### 2 学校が通常授業を実施できなくなった場合の連絡体制

- ・関係する学級・学年または全校を臨時休業する場合には、学校が保護者あてに連絡メールを送ります。

※給食前に下校する場合や夜間の連絡になることもありますので、ご承知おき下さい

### 3 感染者、濃厚接触者への配慮

- ・学校は通常授業が実施できなくなった場合には、保護者に情報を伝え、感染拡大防止に努めてまいりますが、感染者、濃厚接触者とその家族に対する偏見や差別が生じないようお子様への指導をお願いするとともに、うわさ等、風評被害が生じないよう、冷静な対応をお願いいたします。